

Projet «Sports & Health»

Jeudi 9 mai



La journée commence tôt avec un rendez vous pour prendre le bus à 8h30 dans le centre de Nordhorn. Le trajet se passe bien, calme au début puis finit par un « dancefloor » au milieu du bus. Après 1h40 de route nous arrivons enfin à Groningen au Pays-Bas.

Une fois arrivé, nous marchons jusqu'au Musée pour y visiter deux expositions. La collection permanente du musée avec ses plus belles pièces et une autre célébrant les 100 ans du droit de vote des femmes au Pays-Bas.



Ensuite nous sommes allés dans un restaurant qui se trouvait sur un bateau. Nous y avons mangé des pancakes de différents goûts (salé, sucré, au fromage, à la confiture...). Dans ce restaurant Allaouia a vécu quelques expériences... sucrées ;)

Pour finir l'après midi, nous avons eu un temps libre pendant lequel nous sommes allés à la fête foraine et nous y avons fait des attractions comme une grande roue particulièrement impressionnante.



Pour finir cette journée nous avons mangé au restaurant avec tout le monde, même les parents des hôtes ! La soirée se termina par une « party » où de nombreuses chorégraphies connues et moins connues... ont été dansées.



Enzo Chevallier 512